



## Especialistas en odontología llevan atención de calidad a los niños de Colchane

Un equipo de odontólogos especialistas llegó a la comuna de Colchane para brindar atención dental gratuita a los niños de la zona. La iniciativa, parte de una alianza entre el Colegio de Dentistas, el Departamento de Salud del Municipio de Colchane y el Servicio de Salud, que fue gestionada por el odontólogo local Alfredo Castro Martínez y apoyada por la odontopediatra y Consejera Nacional del Colegio de Cirujanos Dentistas de Chile, Doctora Patricia Cuevas Rebolledo.

La necesidad de este operativo surgió ante la alta demanda de atención odontológica especializada en la comuna. "Normalmente eso requiere la atención de un especialista y obviamente entendiendo el contexto en el que estamos y que para los pacientes es muy difícil bajar, yo pensé y traté de sugerirlo de que el especialista viniera", señaló el odontólogo Castro.

El equipo de especialistas está integrado por odontopediatras, ortodontistas, rehabilitadores orales y endodontistas, todos con amplia experiencia y comprometidos con la salud bucal de los niños.

Cuevas, quien también ejerce en el hospital regional de Iquique, destaca la dificultad

que enfrentan los pacientes al viajar largas distancias, a menudo de cuatro o cinco horas, para recibir atención médica.

Conscientes de esta realidad, siete profesionales de distintas especialidades dentales se han unido para formar un operativo capaz de resolver la mayor cantidad de casos en el menor tiempo posible, minimizando así la necesidad de desplazamiento de los pacientes.

Este esfuerzo no solo busca brindar tratamientos, sino también cumplir un rol educativo y promocional en salud dental. Los profesionales destacaron la importancia de la educación en salud bucal para prevenir problemas futuros. "La mayor responsabilidad es por parte de los papás, ya aquí la mayor parte es el trabajo que se hace en casa", señaló el odontólogo Castro.

Para ambos profesionales, el mayor problema de la salud bucal son los hábitos culturales de los padres de los niños andinos, quienes tienen mayor acceso a alimentos ricos en dulces y almidones que consiguen a muy bajo precio en Bolivia, y debido a la costumbre de premiarlos con estos.

El alcalde de Colchane, Javier García, valoró



el esfuerzo, la dedicación y la vocación de los especialistas por participar de este operativo, además de la gestión del odontólogo Castro y de la dirección municipal de salud.

"Esperamos que este operativo sea el primero de muchos. Como municipio realizamos estas alianzas con

profesionales y con instituciones público-privadas, ya que las consultas con especialistas son algo privativo para nuestros pobladores, tanto por la distancia como por los medios económicos. Seguiremos apoyando estas gestiones y que en el futuro también puedan atenderse nuestros adultos mayores".